

Zum fünften Mal ein voller Erfolg

Luftsportverein veranstaltet Drachenfest

Witzenhausen – Wie schon bei den vier vorausgegangenen Veranstaltungen dieser Art feierte der Luftsportverein (LSV) Witzenhausen auch mit der fünften Auflage seines Familiendrachenfestes einen vollen Erfolg.

„Wir sind wieder sehr zufrieden“, freute sich Mitorganisator Thomas Meder, der 2018 zusammen mit Gernot Schulze die Idee zu dem Drachenfest gehabt hatte. Nachdem die Voraussetzungen morgens bei Nieselregen und totaler Windflaute noch alles andere als gut gewesen seien, habe es pünktlich zum Veranstaltungsbeginn aufgehört zu regnen und es habe sich

zumindest auch ein leichter, allerdings etwas böiger Wind eingestellt. Aber damit konnten alle Beteiligten leben, zumal das immer noch besser war, als wenn gar kein Lüftchen gegangen wäre.

Damit das Familiendrachenfest seinem Namen gerecht wurde, hatten sich die Veranstalter auch diesmal wieder einiges einfallen lassen. Während die Kinder sich in den „Drachenpausen“ in einer Hüpfburg und bei diversen Spielen vergnügten, konnten sich die Erwachsenen bei Kaffee, Kuchen und Bratwurst stärken und dabei das bunte Treiben genießen.

per



Bunte Drachen ließen die Teilnehmer hoch über dem Witzenhäuser Burgberg steigen.

FOTO: PER SCHRÖTER